

EL VIAJERO

VOCERO IMPARCIAL E INDEPENDIENTE

DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO: FRANCISCO CLAVERA MASIS

AÑO IX

Puntarenas, Costa Rica, lunes 1º de agosto de 1927

NUMERO 927

Editorial

Contraste

Profundo interés ha despertado entre las multitudes la polémica empuñada entre la distinguida familia Volio y el caballero Lic. don Carlos Ma. Jiménez O., candidato del Partido Republicano.

Vimos por Puntarenas al Licdo. don Arturo Volio el mismo día que en "La Tribuna" vió la luz pública su ataque al señor Jiménez Ortiz, y creímos que la visita tenía propósitos políticos y se esperaba por lo menos una nueva reunión política de las muchas que con Chile y sal saben jalarse estos cletistas; pero llevamos el gran chasco porque el señor Volio vino a un negocio redondo; esto es, compró un negocio judicial barato, pagó seis mil y pico de colones por propiedades magníficas en Aranjuez que valen algo más de 30.000 colones y que dejan arruinada a una pobre mujer indefensa, la señora Chayo Vargas Carrillo.

Volviendo al asunto de la polémica nos llamó muchísimo la atención el tono candente y subido de color con que expuso don Arturo Volio su estado pasional, vaciando todo el mal contenido caudal de su bilis en las columnas del periódico y pensamos por el estilo y la intemperancia que eran los artículos que salen de unos carreteros y muleros de Miramar que en la misma forma dejan traslucir su ninguna preparación para hacer uso del periódico; su poca educación; su miseria amoral en el lenguaje, pero nos llevamos chasco y grande por cuanto la firma Arturo Volio, puesto al pie del escrito nos sacó de la duda, luego estos cletistas de Miramar y los del Congreso como los de Cartago tienen la misma marca de fábrica y como dice tan graciosamente don Carlos María: "han perdido la chaveta".

El contraste más notable ha sabido despertar el ilustre candidato don Carlos Ma. Jiménez O. en lo que escribe. El hombre que motejan de impulsivo, haciendo a un lado la hojarasca de "palabras, palabras y palabras", se va al fondo de la cuestión en estilo ameno y culto y cita un documento de indiscutible valor legal que es un golpe contundente en que se demuestra que la familia Volio tuvo en el manicomio al general hasta el 14 de Abril, en que intervino el Sr. Ministro Belga para darle libertad; que estuvo desde Febrero, cuando se insinuó una mejoría en su irregular estado de salud, como un prisionero por mandato e intervención del mismo hermano del General, don Arturo Volio.

Han sido desvanecidas por el señor Jiménez O. los absurdos cargos que se le hacían por la ruina política del General Volio al perder su designatura, citando el hecho de que el mismo Sr. Volio votara por don Juan Bautista Quirós para reponer a su hermano en ese alto cargo. Bien por el señor Jiménez O. que tan altas lecciones de civismo sabe dar a sus irreconciliables enemigos.

Una Asociación simpática

Con el deseo de fomentar los ideales de Religión y Cultura, unos cuantos jóvenes de las diferentes clases sociales de nuestra ciudad, se han agrupado bajo la dirección de los PP. Capuchinos.

Se reúnen dos veces por semana, alternando mutuamente en franca amistad, organizando sus diferentes secciones de sport, dramática, música, biblioteca, etc. Una vez al mes tendrán su función religiosa asistiendo colectivamente a la santa misa por la mañana y a una función literario-musical-dramática por la tarde.

Proclaman por Patrón glorioso taumaturgo San Antonio de Padua, denominándose por este motivo la naciente Asociación, "JUVENTUD ANTONIANA". Cada día va en aumento el número de jóvenes que atraídos por tan nobles ideales, quieren engrosar sus filas.

En la última reunión, se procedió a la elección de la Directiva, cuyos votos por mayoría dieron el siguiente resultado:

Prdte., don Roberto Camacho
Vice-Prdte., don Gustavo Sequeira
Secretario, don Manuel Amador Pro-Srio., don Modesto Madrigal
Tesorero, don Martín Mendoza
Pro-Tesorero, don Gmo. Fernández

Fiscal, don Oscar Garrido
Capitán de Sport
Don Francisco López
Prefecto de Música
Don Uriel Quezada
Prefecto de Dramática
Don Roberto Camacho

Vocales: don Manuel Soto, don Guillermo Guzmán, don Jerónimo Gómez, don Alejandro Cruz.

Actualmente están activando el programa de festejos religiosos sociales que con motivo de la llegada a nuestra ciudad de la Juventud Antoniana de Cartago, piensan obsequiar a sus compañeros.

Nuestras corales y entusiasmas felicitaciones a la nueva Asociación con su Directiva, deseándoles vida y prosperidad.

La gran Directiva Republicana

Nos han informado que ya está terminada y pronto verá la luz pública la gran Directiva Republicana de este puerto. Pasan según nos lo han dicho de novecientos los nombres de adherentes limpios de polvo y paja y de los pesquizadores cletos, que con tal motivo llevarán un susto y grande.

Progreso Republicano

El nuevo puente entre Bolsón y Ballena es una obra de aquellas en que los buenos hijos agradecidos ven una parte de los muchos progresos que nos dejará el ilustre mandatario republicano Lic. don Ricardo Jiménez.

En este adelanto, uniendo dos pueblos Guanacastecos, no podemos dejar pasar desapercibida la labor ardua de su dirigente principal don José Cabezas, activo e inteligente Administrador del Ferrocarril al Pacífico, quien hoy va para Ballena a dejar ahí cristalizada la memoria excelsa del Presidente de la República. Siendo a la vez ayuda desinteresada en provecho de los intereses nacionales.

¡Qué los hombres buenos y progresistas jamás nos dejen para gloria de la patria y si desaparecieran los vampiros que eternamente han pretendido absorber la sabia de la nación!

¡Pasó a la historia los famosos puentes cortos en tiempos de Cléto González Viquez en el Guanacaste!

Ahora son otros los hombres y los tiempos y seguirán siendolo mientras el orgullo de los patriotas ecuanimes nos manden y nos lleven por un sendero de progreso honrado, lleno de libertad y altruismo en provecho de la Patria.

Los buenos Gobiernos dejan rastros imborrables que los hijos sensatos de la República miramos con admiración; mientras los malos Go-

biernos de despilfarro y ladronismo como el olimpo jamás puede el pueblo verlo con buenos ojos; los detesta; de reojo les dice: ¡ché!

Esta es, en síntesis la norma de conducto que seguirá ejerciendo nuestro futuro Gobierno encabezado por el Lic. Carlos Ma. Jiménez.

!Paz, progreso y libertad!

Romang

Puntarenas, 31 de Julio de 1927.

Jefe de Tráfico

Al rededor de este nombramiento se hacen intrigas para que el hueso caiga en manos de tal o cual individuo aunque no sea idóneo, lo que buscan elementos inconcientes es que la política que, todo lo envenena y trastorna, obre el milagro de un santón cualquiera, figura decorativa, que no llegará por cierto a conjurar el peligro que está corriendo el público con este amenazante instrumento de la máquina de la muerte.

Queremos que se nombre para este puesto un hombre capaz, de carácter y que no tenga vinculaciones de ningún género con los interesados; que ponga coto a los abusos del automovilismo en altas horas de la noche y que cumpla estrictamente con el reglamento respectivo. Ojalá que el nombrado no sea del puerto para que garantice la vida de los ciudadanos.

Hoy en el Puntarenas

Hoy a las 7 y 30 será el re-estreno colosal de la emocionante cinta que obtuvo muchos aplausos el día de su estreno en este elegante y ventilado teatro donde se reúne lo más fino y conspicuo de la sociedad porteña titulada:

K El Desconocido

Es una hermosísima película que por su bien hilado argumento, lleno de romanza, amor, de emoción y de misterio se ha captado de por sí el aplauso general de todos los públicos donde ha sido exhibida.

Mañana martes: "El Conde de Luxemburgo"

Enferma de cuidado

Enferma de cuidado se encuentra desde hace algunos días doña Agustina de Aguirre. Hacemos votos al cielo por su pronta mejoría.

Vuelve la tristeza!

Ha entrado de nuevo la ciudad en un mutismo discordante. No ha poco con motivo de las vacaciones los niños con sus infantiles sonrisas, con sus inocentes y divertidos juegos hacían de este puerto un paraíso terrenal; parecía como un bosque poblado de alegres pajarillos cuya armonía embelezaba a los oídos del viajero con sus dulces cantos juveniles. Más tarde, con la solemnidad de las fiestas de la Virgen del Mar, veraneantes y devotos aumentaron con sus amenas charlas un tanto la alegría. Pero, todo termina, y por lo tanto, finalizaron las vacaciones, pasó la religiosa fiesta y todo vuelve a quedar ahora sumido en la anterior tristeza; pues viajeros, veraneantes y devotos se alejan a sus apacibles hogares recordando con alegría la hermosa demostración de cariño hacia la Virgen y dejándonos a nosotros agobiados por el dolor y por el excesivo calor.

Cable - ADDRESS: EUROPA ** P. O. BOX Nº 71 ** Telephone Nº 37
(Dirección Teleg.) (Apartado) (Teléfono)



HOTEL EUROPA



R. STREBER & CO., PROPRIETORS

THE ONLY FIRST CLASS HOTEL IN THE PORT

(EL UNICO HOTEL DE PRIMERA CLASE EN PUNTARENAS)

Suplicamos a nuestros favorecedores avisar por teléfono o telégrafo para reservarles su cuarto.

MAN CHONG SING

Gran Depósito de Harinas de las Mejores Marcas, Abarrotes de toda clase y Licores Finos

Los más bajos Precios en la Plaza

Avisamos a nuestros estimados clientes y al público en general que provisionalmente hemos establecido nuestros negocios, en la casa comercial llamada HOP SING, situada en la esquina del muellecito, en la misma acera que queda la ferretería de don Héctor Esquivel.

En este local atenderemos todas las órdenes que se nos quieran dar con la misma prontitud y esmero que siempre lo hemos hecho, pues allí tendremos nuestros depósitos de mercaderías mientras no esté listo el nuevo local que construiremos en el mismo lugar donde teníamos antes nuestros almacenes.

José Chen Apuy & Co.

Puntarenas, 5 de marzo de 1925.

Hotel Internacional

Frente Oficinas Felipe J. Alvarado & Co.

Este hotel ofrece al turismo cuarenta habitaciones con todo el confort necesario, alimentación sana y ante todo, los precios sumamente baratos.

Administrador, JOAQUIN QUESADA



Se Domina
La Escrófula

en los Niños, tomando la

EMULSION
de SCOTT

como resultado de la benéfica acción del Aceite de Hígado de Bacalao que entra su composición.

Compre solamente
la legítima



Emulsión de Scott.

593

Aproveche la oportunidad

Se vende una magnífica casa de habitación en perfecto estado, propia para familia numerosa, situada como 200 varas al Este de la Y griega.—Se compone de sala, 4 cuartos espaciosos y comedor.—El solar, que es muy fresco, está rodeado de árboles frutales. Mide como 30 varas de frente por 50 de fondo.—

Para precio y condiciones entenderse con la señora Angelina Villaña o el Sr. don Héctor Esquivel.

Almacén de Muebles

DE

FERNANDO ASCH & Co.

₡ 200.000 en muebles a precios sin competencia. Fabricamos muebles al gusto del cliente.

+	San José	+
TELEFONO		APARTADO
NO. 4		NO. 904
+	Casa de 2 pisos	+

125 vs. al Este del Teatro América
(Avenida Central)

Colaboración

Inmigración

Contados asuntos de tanta trascendencia como el de la inmigración. Hay en Europa un excedente de población que busca salida hacia América. Especialmente entre la clase obrera, causa pánico el número de brazos que carecen de ocupación.

El mundo se siente oprimido por todos lados. Hay entre los países que pudiéramos considerar de primer orden por la producción industrial, un tremendo desequilibrio: son 5.160.072 obreros sin trabajo los que gimen en las angustias del hambre en Europa. El Japón está enviando al Brasil 600 familias cada 6 meses; en China y la India existen 3.000.000 de hombres con los brazos cruzados.

En América el problema es más serio. La eficiencia de la máquina va paulatinamente desplazando al obrero hasta el punto de que existe verdadera congestión de obreros de ambos sexos sin trabajo. En Cuba 22.500 obreros han emigrado en busca de ocupación y en Norte América hay millones de obreros recorriendo la gran urbe en busca de enganche.

El problema para Costa Rica es igualmente serio.

Se desea una inmigración Europea para la formación de colonias agrícolas. Hay quienes piensan en importar polacos, otros prefieren alemanes.

Las colonias de Trepát y de italianos nos han dejado muy duras experiencias porque estos colonos

que vinieron a cultivar la tierra, resultaron taquilleros y pulperos, estos, de productores se convirtieron en elementos parasitarios.

La mayor parte de nuestro comercio de importación y exportación está en manos extranjeras y el acaparamiento de grandes extensiones de tierra inculta es obra de inmigrantes europeos, es pues, un grave error continuar enriqueciendo nuestra población exótica con elementos de procedencia europea o asiática.

Ciento cincuenta familias americanas escribieron cartas, pidiendo permiso para venir a trabajar a campos, fincas y terrenos laborables en esta región del Pacífico.

Estas familias en su totalidad millonarios solamente solicitaban derechos de aduana libres para introducir sus camiones, autos y aperos de labranza, los demás gastos se hacían por cuenta de estos nuevos colonos.

Es incalculable el beneficio que para Puntarenas especialmente y para el país en general habría reportado una inmigración de esta índole, porque habrían tomado un gran incremento la agricultura y las industrias jamás visto en Puntarenas, con la bendición de nuevas vías de comunicación y la entrada al país de una millonada en oro americano.

No sabemos por qué el Ejecutivo no ha tomado en cuenta este asunto tan importante para el país.

Zapateros y Talabarteros

En mi casa de habitación se vende suela roja, baya y blanca, vaquetones, y cueros curtidos de lagarto, culebras, etc., así como de animales monteses con todo el pelo.

La Tenería está bajo la inmediata dirección de mi socio don Pablo Martínez A., de Rivas, tan conocido por sus trabajos de primer orden en el ramo.

Compramos toda clase de pieles, pero indicando previamente la manera de prepararlas.—También curtimos por encargo.

Puntarenas, Costa Rica — León Guerra

Mr. Paul Myron Linebarger

Attomey & Counselor at Law
Washington

De tránsito en el vapor del norte, procedente de Estados Unidos del Norte, ha bajado al puerto el caballero cuyo nombre encabezamos estas líneas.

Hemos tenido el alto honor de recibir su visita en esta oficina del Partido Republicano.

Nos llamó mucho la atención el interés con que examinaba nuestras

directivas republicanas; fijándose bien en la fotografía del candidato preguntó ¿quien es este señor? Con toda la convicción que produce en nuestro espíritu el inmenso poder del número y de las ideas del Republicanismo; respondimos: es el Lic. don Carlos Ma. Jiménez O. futuro Presidente de Costa Rica. ¿Pero qué? preguntó Mr. Paul. Porque es el candidato del Partido Republi-

Pasa a la página 43

Hostería "Maison Doree"

Juan María Tercero

Salones y cuartos espaciosos donde se atiende con toda clase de comodidad y esmerado servicio tanto a ricos como a pobres.—Departamentos especiales, cómodos y ventilados para señoras y caballeros.—Cuartos aseados para dormitorio en la parte alta de la casa.—Cocina espaciosa que reúne todas las condiciones higiénicas.—Servicio de cloacas.

Toda persona de buen gusto que desee un servicio espléndido y exquisito de cenas, que haga una visita cuando tenga gusto a esta hostería en la seguridad que saldrá completamente satisfecho.

"La Vendedora"

SOTO & CHAVARRIA

Establecimiento de abarrotes y artículos de primera necesidad.

Surtido constantemente renovado.

Precios los más bajos de la plaza

En el frente del Mercado.

Puntarenas

Costa Rica

UD. DEBE SABER QUE LA FARMACIA ALEMANA

Esta atendida por su propietario
REMIGIO CARRANZA G.

Con 25 años de trabajar en Boticas propias y el Profesional Farmacéutico muy competente NELSON MORUX. Ofrezco preparados para todas las enfermedades, así demuestro el surtido que tengo: SARNOSAN para picazón, granos, úlceras, infecciones, etc. — SANITARY cura la gonorrea en 6 días. — PANALTOL eficaz para tos de catarro y toda afección de los Bronquios.

FERROCARRIL AL PACIFICO Itinerario No. 18

TRENES RUMBO OESTE Trenes Mixtos				ESTACIONES	TRENES RUMBO ESTE Trenes Mixtos			
Segunda Clase	PRIMERA CLASE				PRIMERA CLASE	Segunda Clase		
Diario excepto domingos	DIARIO	DIARIO	DIARIO		DIARIO	DIARIO	DIARIO	DIARIO
hora	hora	hora	hora		Hora	hora	hora	hora
6.30		15.00	9.00	SAN JOSE	14.40	11.06		5
6.36		15.07	9.07	SABANA	14.32	10.59		13.55
6.48		15.15	9.15	PAVAS	14.22	10.49		13.40
7.15		15.35	9.35	SAN ANTONIO	14.00	10.27		13.15
7.27		15.45	9.45	OJO DE AGUA	13.43	10.10		12.40
7.40		16.00	10.00	CIRUELAS	13.33	10.00		12.25
8.05			10.20	TURRUCARES	13.05			11.55
8.15			10.30	CEBADILLA	12.50			11.20
8.35			10.50	ATENAS	12.43			11.10
8.50			11.02	BALSA	12.25			10.26
9.03			11.15	MANGOS	12.07			10.04
9.12			11.25	ESCOBAL	12.01			9.56
9.35			11.43	CONCEPCION	11.50			9.35
9.55			12.00	HACIENDA VIEJA	11.23			9.10
10.45			12.20	OROTINA	11.10			8.55
11.00			12.30	COVOLAR	10.35			8.22
11.15			12.43	CEIBA	10.20			8.02
11.25			12.50	CASCAJAL	10.12			7.50
11.45			13.05	JESUS MARIA	9.55			7.30
11.55			13.12	CAMBALACHE	9.50			7.20
12.01				SALINAS	9.45			
12.07			13.22	MATA LIMON	9.40			7.03
12.10			13.25	CALDERA	9.38			7.00
12.35	6.45		13.50	LA JUNTA	9.13	16.52		6.33
12.45	6.55		14.00	BARRANCA	9.10	16.50		6.30
12.55	7.10		14.10	ROBLE	8.55	16.30		6.15
13.05	7.20		14.20	CHACARITA	8.45	16.15		6.00
13.20	7.35		14.35	PUNTARENAS	8.30	16.00		5.45

Rumbo Oeste	ESTACIONES	Rumbo Este	ESTACIONES
1a. clase	1a. clase	1a. clase	1a. clase
Diario	Diario	Diario	Diario
Hora	Hora	Hora	Hora
16.00	CIRUELAS	10.00	ESPARTA
16.07	LAGUNILLAS	9.48	PAN DE AZUCAR
16.11	MONTECILLOS	9.45	LA JUNTA
16.20	ALAJUELA	9.35	

Durmientes de Ferrocarril de Jabón Roiz

Desde el día primero de Abril, se venderá en el mercado a precio casi regalado JABON ROIZ de excelente calidad al menudeo y se atenderán órdenes para partidas grandes en el mismo lugar.

Se venderá en las mismas condiciones el mejor

Jabón Amarillo de Primera

que se fabrica en el país.—Tramo de Sanvicente junto a la báscula de pesar sal.

¡ Alerta Costarricenses !

Toda persona que desee estar de buen humor, fuerte para el trabajo debe tomar



“CERVEZA TRAUBE”

que es la mejor, de buen gusto y alimenticia y la que aconsejan todos los médicos. Tome U. cerveza y sólo refresco Traube y siempre estará alentado y contento.

LA COMPETENCIA DEL MERCADO

VENDE MAS BARATO QUE NADIE
Tiene especialidades en toda clase de ARTICULOS, VERDURAS, GRANOS y CONSERVAS.—Importa directamente.—Compras por menor.—Apartado N° 3
Castor Rodríguez.—Puntarenas.

QUONG TAI CHONG & Co.

Gerente: JACOBO SANCHEZ

Gran Almacén de Abarrotes, Tienda y Pulpería
Ventas al por mayor y al menudeo.

Apartado número 17. Puntarenas. Teléfono número 27

TACK HING LUNG & Co.

Almacén de Abarrotes. Importación directa.

Gerente: GIL CON

APARTADO No. 72. —PUNTARENAS— TELEFONO No. 30.

Fábrica de Hielo

LA RIOJA

Para pedidos, dirigirse a La Eureka en Puntarenas, y en la hacienda La Rioja, a

Federico Apestegui

“La Gran Señora” Tienda, Sastrería y Sombrerería

Apartado No. 56

Renovación constante de mercaderías

Precios baratos

Teléfono No. 39

IMPORTACION DIRECTA

Fructuoso Garrido - Puntarenas

Panadería "SING CHAN"

PUNTARENAS, COSTA RICA

Cuenta esta acreditada panadería para la elaboración del pan con panaderos competentes que trabajan con esmerado aseo, y con un magnífico horno de gran capacidad. El departamento donde se elabora el pan es bien acondicionado, espacioso, cómodo, ventilado y, sobre todo, muy higiénico. Su esforzado propietario ha sabido dotarlo de todos los adelantos modernos y cumplir al pie de la letra con todos los requisitos higiénicos que exige la Jefatura de Sanidad. Cuenta además con una pila para el exclusivo aseo de los operarios, y se han llenado también los requisitos más indispensables para mantener siempre muy en alto el buen nombre de tan acreditada panadería.

—o SE ATIENDEN ORDENES GRANDES Y PEQUEÑAS o—

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de JULIO de 1927.

BALLENA			BEBEDERO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Viernes 1	9.00	18.00	Viernes 1	23.00	7.00 del 2
Lunes 4	23.00	8.00 del 5	Miércoles 6	1.00	9.00
Viernes 8	2.00	11.00	Sábado 9	4.00	12.00
Martes 12	5.00	14.00	Miércoles 13	7.00	15.00
Viernes 15	8.00	17.00	Sábado 16	9.00	17.00
Lunes 18	23.00	8.00 del 19	Martes 19	24.00	8.00 del 20
Viernes 22	1.00	10.00	Sábado 23	3.00	11.00
Martes 26	5.00	14.00	Miércoles 27	6.00	15.00
Viernes 29	8.00	17.00	Sábado 30	7.00	17.00

MANZANILLO			CHOMES		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Sábado 2	1.00	8.00	Domingo 3	4.00	7.00
Lunes 4	5.00	8.00	Martes 5	5.00	8.00
Miércoles 6	4.00	11.00	Jueves 7	7.00	10.00
Sábado 9	6.00	13.00	Domingo 10	10.00	13.00
Lunes 11	11.00	14.00	Martes 12	11.00	14.00
Miércoles 13	10.00	17.00	Jueves 14	13.00	16.00
Sábado 16	12.00	19.00	Domingo 17	15.00	18.00
Lunes 18	4.00	7.00	Martes 19	4.00	7.00
Miércoles 20	3.00	10.00	Jueves 21	6.00	9.00
Sábado 23	5.00	12.00	Domingo 24	9.00	12.00
Lunes 25	11.00	14.00	Martes 26	11.00	14.00
Miércoles 27	10.00	17.00	Jueves 28	13.00	16.00
Sábado 30	12.00	19.00	Domingo 31	15.00	18.00

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Pto. Thiel	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Puerto Jesus
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Miércoles 6	4.00	9.00	Sábado 2	1.00	6.00
" 13	10.00	15.00	" 9	6.00	11.00
" 20	3.00	8.00	" 16	12.00	17.00
" 27	10.00	15.00	" 23	5.00	10.00
			" 30	12.00	17.00

PAQUERA			COROZAL escala en LEPANTO		
Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Paquera	Fecha	Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
	h. m.	h. m.		h. m.	h. m.
Jueves 7	6.00	9.00	Lunes 4	3.00	8.00
" 14	12.00	15.00	" 11	9.00	14.00
" 21	5.00	8.00	" 18	2.00	7.00
" 28	12.00	15.00	" 25	8.00	13.00

Mr. Paul Myron....

Viene de la 2a. página

cano.

Es actualmente el Vicepresidente de la R-pública a quien aclaman fervorosamente la juventud, el elemento obrero y personalidades conspicuas de la intelectualidad costarricense.

Nos dejó su tarjeta y dirección para que se le informe a Washington el curso del debate electoral y el resultado de las elecciones.

Este eminente jurirconsulto americano es un gran amigo de estos países débiles de la América Central, es de los hombres que con el Senador Borah han protestado de la in-

tervención americana en los asuntos domésticos de América Central.

Nos dijo que él comprendía la enorme trascendencia de los errores en que concurrían los capitalistas y el gobierno americano al intervenir en los asuntos internos de Nicaragua porque esto trascendía en la pérdida para Norte América de los importantes mercados de la América Latina y que siendo la federación americana esencialmente agrícola e industrial, esto sería sumamente grave para aquel gran país. Es en consecuencia este notable estadista un gran pensador y un hombre eminentemente honrado.

Por la verdad

Con estos documentos concluimos la respuesta a la hoja injuriosa que el clatismo ha publicado en contra del caballero señor don Francisco Conejo.

Puntarenas, Julio 20 de 1927.

Señor don

Francisco Conejo C.

Pte.

Señor mío:

De su honradez estoy agradecido y su limpia conducta como caballero y amigo, lo estimo bastante.

A sus órdenes,

Ricardo Castaing A.

Cletista

Hago constar que don Francisco Conejo C. no intervino ni en la medida ni en la cubicación de las medidas que vendí a Mr. Wolf. Fué don Roberto Martín quien personalmente vino a Conchal y la midió y practicó todas las demás operaciones del negocio. Hago esta aclaración por cuanto en Patria un hombre osado, inculto y de mala fé, ha pretendido alevosamente enlodar la limpia conciencia del señor Conejo C. con este feo asunto. Muy conocido es don Chico para que la baba

inmunda de la calumnia pueda destruir todo su pasado de honradez.

Manzanillo, 12 de Julio de 1927

José Apen

DE OROTINA

El 20 del corriente se ha abierto al servicio público en Orotina la nueva estación del Ferrocarril al Pacífico.

Es un edificio elegante de dos pisos con dos glorietas como alas en donde se establecen salas de espera con una hermosa pila de agua para los usos de los pasajeros.

El plano de este coqueto edificio responde a la necesidad del tráfico que es creciente en Orotina y resuelve todas las necesidades de confort.

El señor Cabezas deja su nombre cristalizado en estas obras de adelanto.

Macedonio Chavarría Angulo

Fiestas deportivas

Para el 4 de Agosto próximo, día de nuestro Santo Patrono, se jugará dos partidas de Foot Ball; la primera será, a las 12 y 30 hs. entre los equipos "La Unión de Tres Ríos" y "Alianza Domingueña" en honor de nuestro buen amigo, don Francisco Conejo C.

La segunda partida se efectuará a las 15 y 30 hs. entre los equipos "San Isidro de Heredia" y "Juventud Domingueña" en honor de la Comisión del Santo Patrono.

Halloh! Halloh!
Despiértese Señor Farmacéutico!
Se me va reventar la cabeza!
Estoy perdido, ya no puedo más...

FARMACIA 12 Cruz Roja

Kal-Mol

Hombre!
No grite tanto! Vaya, tome unas tabletas de Kal-Mol con Cafeína le quitan en 3 minutos todo dolor!

La medicina más milagrosa - Contra Dolores de Cabeza, Muelas y Oídos, Reumatismo, Gripe

GRAN PANADERIA

de

JOSE WONG VARGA

Ha quedado abierta al servicio del público, esta nueva panadería, que dispone de todas las condiciones higiénicas que exige la Jefatura de Sanidad para su elaboración, para lo cual cuenta, además, con un buen horno de grandes dimensiones y operarios competentes que trabajan con esmero y, sobre todo, con mucho aseo.

Se atienden pedidos grandes y pequeños.

Puntarenas, Costa Rica.